

『小菅村の動き』 vol.5

台風 12 号が過ぎたら一気にきのこシーズン…秋になりました！

① 9 月 18 日(日)は大きなイベントです

「第 3 回多摩川源流トレイルラン大会」の開催です。参加者 630 名が、小菅の湯を出発し、松姫峠～鶴峠を經由して小菅の湯まで戻ります。全長約 30km を 4 時間半の制限時間で走り抜けます。小菅村観光協会を中心に準備が進められてきました。

当日は、小菅の湯周辺の中組地区において「お散歩ゆ～の路」というイベントも開催されます。

小菅村の軒先を巡りながら、村民との交流もできますので、ぜひぜひお越しください。



② 10 月 9 日「第 14 回大地の恵まつり」開催

小菅村の物産がいっぱいありますよ。小菅の湯物産館前で、屋台も出ます。本会は常日頃お世話になっている「(小菅村)100%自然塾」の皆さんと、きのこ採り＋販売を行うかも。昨年は、採れたてのマツタケを販売、大量だったクリフウセンタケをたたき売りして楽しかったな～。ぜひぜひお越しください。



小菅の湯物産館前が会場です。

③ ネットショップがはじまりました。

小菅村の特産農産物を販売するネットショップがはじまりました。収穫期を迎えたマコモタケや、とてもおいしいジャガイモからスタートしています。「NPO 法人多摩源流こすげ」のホームページから入れますよ！

④ 台風 12 号の際には…

小菅村と繋がる全ての道が雨量規制、土砂崩れなどにより、通行止めになりました。よって…陸の孤島になりました。9 月 3～4 日予定していた企業の方の研修キャンプは中止。加藤翔くんも舞う小永田地区神代神楽も中止となってしまいました。

釣り場は既に復旧作業が進んでいますが、台風時には全て水没しました。600mm 近い雨が降り、30 年ぶりぐらいの降水量だったようです。



台風で水没した村営釣り場。中央の木はアカシアで流されなかった。

⑤ JR 上野原駅より 季節運行バスの開始！

東京方面より便利な交通機関です。9/29～12/11 まで、JR 中央線上野原駅より、富士急バスの発着があります。土日祝日のみの運行となります。

JR 上野原駅 8:28 発 小菅の湯行き
 小菅の湯 15:20、16:30 発 JR 上野原行

ハイキングに便利なバスですよ～♪